



Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Donnerstag, 17. Oktober 2019

Finale zur Bewerbung für den 1. Feuerwehrmusikpreis

HESSISCHER
FEUERWEHR
MUSIKPREIS



Noch zum 31. Oktober können sich alle Musikgruppen der Hessischen Feuerwehr für den 1. Hessischen Feuerwehrmusikpreis bewerben. Alle Gruppen sind eingeladen, ihre Ideen und Projekte zum Thema „Jugend- und Nachwuchsgewinnung“ in diesem Rahmen vorzustellen. Anmeldung bitte an landesstabfuhrer@feuerwehrmusik-hessen.de. Weitere Informationen sind [hier](#) herunter zu laden.